



## Claudia Sheinbaum lleva a cabo su cierre de precampaña



Ayer le fue bien en su cierre de campaña a Claudia Sheinbaum, porque estuvo muy concurrido, fue en un lugar al que recurre mucho, que es el Monumento a la Revolución, estuvo bien cobijada y, además, se hizo un énfasis de manera explícita en el tema de la unidad, no solamente por el discurso sino por quienes estuvieron ahí.

Hubo 23 lugares cercanos a Sheinbaum, entre ellos, estuvieron Mario Delgado, Alberto Anaya, Karen Castrejón, Citlali Hernández, hubo un abrazo con Marcelo Ebrard, Fernández Noroña, ahí estaba también Ignacio Mier, en el lugar de lujo, además de Adán Augusto y Santiago Nieto.

<https://photos.onedrive.com/share/BEbb992B33844BAA!2042?cid=BEbb992B33844BAA&resId=BEbb992B33844BAA!2042&authkey=!ANviZ5mQ0vQh4a4&ithint=video&e=HadnrQ>